

Bewegungstag erfolgreich



auch Mitmachaktionen die zum Teil viele Besucher zu Aktiven werden ließ. Die ganze Palette der Betätigungsmöglichkeiten wurde gezeigt und jeder hatte das Gefühl hier einen sehr vielseitige und gesundheitsorientierte Sportart zu sehen.

Leo, 29.04.2013

Viele Teilnehmer, viele interessierte Besucher, eine schön dekorierte Halle. Leider waren viele der Besucher ohnehin aus dem Umfeld unseres Vereines, so das sich die Zahl der "fremden" Interessenten in Grenzen hielt. Das Wetter war angenehm mies, keiner hatte das Gefühl draussen etwas zu verpassen. Es gab 3 Stunden non-Stop Action auf der Matte , oft